
6 Pièces

180 m²

Réf. 83901646

1 790 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3273194.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3273194.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3273194.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3273194.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3273194.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-grimaud-3273194.html


Villa  provençale  rénovée de +/-  180m2 habitables  et  5  chambres,  sur

un terrain de plus de 1560m2 avec piscine et garage.La propriété a été

rénovée  en  2023  et  offre  des  pièces  lumineuses  et  agréables,  ainsi

qu'un emplacement de choix : dans un domaine sécurisé, non loin des

plages de Grimaud et du golf international de Beauvallon ; St. Tropez et

les plages blanches de Pampelonne, ainsi que les plages naturelles de

Gigaro  sont  rapidement  accessibles  (20-25  min).La  villaHall  d'entrée  ;

salon  avec  accès  à  la  terrasse  couverte  ;  cuisine.  2  chambres  à

coucher qui se partagent une salle de bain. WC ...

Renovated Provence-style villa of +/- 180m2 and 5 bedrooms, on a plot of more

than  1560m2  with  pool  and  garage.The  property  was  renovated  in  2023  and

offers bright, pleasant rooms, as well as a top location: in a secured domain, not far

from  the  beaches  of  Grimaud  and  the  international  golf  course  of

Beauvallon;St.Tropez and the white beaches of Pampelonne, as well as the natural

beaches of  Gigaro are  within  easy reach (20-25 min).The villaEntrance hall;  living

room with access to the covered terrace; kitchen. 2 bedrooms sharing a bathroom.

Separate WC.Floor: Master bedroom with dressing room ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
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